

**Mg. Cr. Javier Eduardo Martínez**  
Decano - Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Jujuy  
Presidente de la Red FACE

# EDITORIAL

Asumir la Presidencia de la Red FACE desde la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Jujuy representa una nueva etapa en la historia de este espacio colectivo. Una etapa de consolidación institucional, de fortalecimiento académico y de expansión de los lazos que unen a nuestras facultades en torno a la docencia, la investigación, la extensión y la gestión universitaria.

Este tercer número llega con una riqueza notable de producciones -más de 30 artículos distribuidos en las cinco secciones de la revista- que reflejan el dinamismo de nuestra red y la diversidad de enfoques que la caracterizan. Desde los planes estratégicos y proyectos de modernización institucional, hasta experiencias de internacionalización docente, innovación pedagógica, investigación aplicada y extensión universitaria con impacto territorial, cada trabajo testimonia el compromiso de las Facultades de Ciencias Económicas del NOA con los desafíos contemporáneos de la educación superior.

En esta nueva etapa, uno de los ejes prioritarios será aportar reflexiones y propuestas al proceso de implementación del Sistema Argentino de Créditos Académicos Universitarios (SACAU). Este proceso no sólo implica adecuaciones normativas o administrativas, sino también un cambio cultural profundo en la forma en que concebimos la formación universitaria. La Red FACE, con su carácter federal y colaborativo, tiene la oportunidad de convertirse en un espacio de referencia para debatir, experimentar y construir consensos sobre las estrategias que garanticen una implementación integral, inclusiva y de calidad.

La revista Red FACE Habla seguirá siendo, en este contexto, un canal esencial para la circulación del conocimiento entre nuestras instituciones. Invitamos especialmente a nuevos autores -docentes, investigadores, extensionistas, gestores y estudiantes- a participar

con sus aportes en los distintos bloques que la componen: Gestión Institucional, Área Académica, Área de Extensión, Área de Investigación y Otras Novedades. Creemos que cada experiencia compartida fortalece el aprendizaje colectivo y amplía la mirada sobre los múltiples desafíos de nuestras disciplinas.

El fortalecimiento de esta revista es, en definitiva, un reflejo del espíritu que dio origen a la Red FACE: el de trabajar juntos, construir conocimiento con sentido federal y aportar desde nuestras realidades locales a los grandes debates nacionales sobre la educación superior. Cada número es una nueva oportunidad para visibilizar el talento, la creatividad y el compromiso que habitan en nuestras facultades.

Confiamos en que este nuevo número reafirma la vigencia del trabajo conjunto y la potencia de una red que crece, se diversifica y se fortalece en torno a un objetivo común: construir conocimiento desde y para la región, con una mirada federal, crítica y transformadora.



**Mg. Cr. Javier Eduardo Martínez**  
Presidente de la Red FACE